

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

www.eluniversal.com.mx



ElUniversalOnline @El_Universal_Mx \$20

Martes 24 de octubre de 2023

IMAGEN DEL DÍA

MATAN A 13 POLICÍAS EN GUERRERO



Chilpancingo.— Los agentes pertenecían a la corporación de Coyuca de Benítez; una versión señala que fueron emboscados.

La Fiscalía estatal ordenó a su personal administrativo en Tierra Caliente no presentarse a trabajar por la violencia. | A12 |

Inyectan otros mil millones de dólares a Dos Bocas

Pemex informa a EU sobre los recursos extra otorgados por el gobierno en este año para la refinería, cuya inversión rebasa el doble del costo inicial

EVERARDO MARTÍNEZ

cartera@eluniversal.com.mx

Petróleos Mexicanos (Pemex) informó a la Comisión de Bolsa y Valores de Estados Unidos (SEC, por sus siglas en inglés) que el proyecto de la refinería en Dos Bocas, Tabasco, obtuvo otros mil millones de dólares por parte del gobierno entre enero y junio de este año.

"Recibimos 17 mil 700 mil millones de pesos (mil millones de dólares) en aportes de capital del gobierno de México destinados a la construcción de la Refinería Olmeca, en Dos Bocas, Paraíso, Tabasco, para apoyar y fortalecer nuestro negocio

8,000

MILLONES DE DÓLARES

era el costo del proyecto que se dio a conocer al inicio de este sexenio.

17,800

MILLONES DE DÓLARES

es el gasto en la refinería que Pemex notificó a la SEC de EU el mes pasado.

de fertilizantes y para la rehabilitación del Sistema Nacional de Refinación", indica el documento fechado a fines de septiembre, al que tuvo acceso EL UNIVERSAL.

En el informe, la petrolera señala que el presupuesto autorizado actual para el proyecto es de 15 mil 963 millones de dólares, incluyendo IVA, más 833 millones de dólares para su puesta en marcha, también considerando el IVA.

A ese monto se suman los recursos adicionales por mil millones de dólares notificados a la SEC, lo que acerca el costo total a 18 mil millones de dólares. Sin embargo, al anunciar el proyecto al inicio del sexenio, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que requeriría una inversión de 8 mil millones de dólares.

| CARTERA | A21

ARMENTA AVENTAJA ENTRE MORENISTAS EN PUEBLA

Es el aspirante mejor posicionado en la preferencia electoral rumbo a la candidatura, muestra encuesta de Enkdl para EL UNIVERSAL.

¿A quién prefiere como candidato por Morena para gobernador de Puebla?

Alejandro Armenta



27%

Ignacio Nacho Mer



18%

Claudia Rivera



15%

Julio Huerta



6%

| ESTADOS | A14

Samuel García y Ebrard, las opciones de MC en 2024

DAVID CARRIZALES

Corresponsal
nacion@eluniversal.com.mx

Monterrey, NL.— Luego de que el gobernador de Nuevo León, Samuel García, solicitó licencia a su cargo para competir por la Presidencia en 2024, el dirigente de MC, Dante Delgado, indicó que el gobernador regiomontano es la opción interna de su partido y reconoció que el morenista Marcelo Ebrard es la opción externa.

Resaltó que en Movimiento Ciudadano hay apertura y que Ebrard tiene "abiertos los espacios" para poder participar en la contienda electoral.

| NACIÓN | A8

Lía Limón y Sandra Cuevas piden método transparente y piso parejo

● La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, confió en que el Frente Amplio impulse un método democrático para elegir al candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, en tanto que la edil de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, urgió a las dirigencias del PAN, PRI y PRD a que haya igualdad de condiciones y unidad.

| METRÓPOLI | A16

ALBERTO AZIZ NASSIF

"La confrontación entre poderes se da en una democracia, pero se tiene que procesar conforme a las reglas del juego"

| A11 |

OPINIÓN

NACIÓN

A5 Carlos Loret de Mola

A7 Héctor de Mauleón

A8 Salvador García Soto

A10 Valeria Moy

A10 Alejandro Encinas

A10 Catalina Pérez Correa

A10 Javier Lozano

A11 José Woldenberg

A11 Margarita Luna

CARTERA

A22 Javier Tejado Dondé

\$18.62

DÓLAR AL MENUDEO

Año 107,
Número
38,684
CDMX
44 págs.

38684



9 771870 156036

MASSA Y MILEI, DOS VISIONES OPUESTAS DE ARGENTINA

| A26 |

Ministra Piña: no hay condiciones para el diálogo

AMLO critica marcha del Poder Judicial; presentan iniciativa para eliminar sólo tres fideicomisos

MANUEL ESPINO

nacion@eluniversal.com.mx

La ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, declinó participar en un diálogo entre poderes en el Senado, al señalar que no hay condiciones institucionales, luego de que el coordinador de Morena, Eduardo Ramírez, rechazara que existiera una invitación formal.

EL DATO

Los trabajadores del Poder Judicial se encuentran en paro y hoy acuden al Senado para manifestarse.

El presidente Andrés Manuel López Obrador arremetió contra los ministros que participaron en la marcha del Poder Judicial.

El senador Germán Martínez presentó una propuesta para eliminar tres de los 13 fideicomisos a debate, que implica un ahorro de 6 mil 500 millones de pesos.

| NACIÓN | A6

BUSCAN RECUPERAR ESPACIOS PEATONALES

El Plan Integral de Manejo del Centro Histórico 2023-2028 define acciones para reordenar la movilidad en el perímetro B, en zonas de mercados. | A15 |

UD

SU LUCHA ES FUERA DEL RING

Thunder Rosa ha sido campeona en Estados Unidos, pero dice a este diario que le importa más ayudar a prevenir el cáncer de mama. | B1 |



ESPECTÁCULOS

Regresa el terror de La hora marcada

| A28 |

CULTURA



Arte contemporáneo y el desinterés del Estado

En su aniversario 15 el MUAC destaca la importancia de crear un patrimonio, pese a que el gobierno no adquiere obras. | A34 |

ARTURO SANGUINO, EL UNIVERSAL

ESPECIAL

GABRIEL PANO, EL UNIVERSAL